

Pour M. Brouardel, les *Canadiens-français* ne sont pas des étrangers, mais des compatriotes à qui la France médicale est heureuse de tendre la main.

Comme gage du vif intérêt qu'il nous porte, il a gracieusement mis à notre disposition un exemplaire des thèses de Paris, à commencer en 1895 et à perpétuité. C'est un cadeau de plus de cent volumes par année. Que son nom reste donc à jamais gravé dans la mémoire des canadiens-français.

* * *

On ne se rend pas un compte suffisant, il semble, de la valeur des thèses de Paris.

On ne sait pas assez qu'elles sont le reflet le plus fidèle de l'enseignement des maîtres de la science. Ces travaux creusent des sujets à la lumière des dernières découvertes contrôlés à la fois par les observations cliniques et les recherches de laboratoire.

C'est la note scientifique du jour que tout médecin doit se faire un devoir de connaître.

Il restera à compléter cette œuvre par l'achat des travaux récents ou en cours de publication et par la réception des revues périodiques de médecine, de chirurgie et d'obstétrique.

Deux cents volumes sont, dès ce jour, à votre disposition au No. 292 rue St. Denis, de huit heures a. m. à dix heures p. m.

D'ici à quelques semaines, il ne sera pas permis d'emporter les volumes à domicile.

J. M. BEAUSOLEIL.

